



Santander es potencia mundial en paranatación



Además de los múltiples títulos mundiales y paralímpicos conseguidos por **Moisés Fuentes, Carlos Daniel Serrano y Nelson Crispín**, Santander tiene un proceso con varios deportistas que catalogan al departamento como potencia mundial de este deporte.

Sebastián Suárez, un joven de 20 años que perdió sus manos tras recibir una descarga eléctrica mientras ayudaba a su papá en el trabajo, llega todas las mañanas a las piscinas olímpicas con la intención de seguir los pasos de **Fuentes, Serrano y Crispín**.

Así también lo hace **Héctor Harrison González**, quien nació con displasia de cadera y encontró en el deporte una alternativa de vida que lo ilusiona con ser campeón, en los más importantes eventos del mundo.

Los dos hacen parte del programa de **deportistas apoyados por el Indersantander** y se preparan con miras a los próximos **Juegos Deportivos Paranaionales del 2023**, donde Santander espera tener una gran actuación y ratificar su poderío.

**Prensa y Comunicaciones
Indersantander.**



Cra 30 # 14 - 45
Bucaramanga



indersantander.gov.co



prensa@indersantander.gov.co
Nit. 804.004.370 - 5



[Indersantander](https://www.facebook.com/indersantander)



[@Indersantander](https://www.instagram.com/indersantander)



[@Indersantander](https://twitter.com/indersantander)